



**Veículo:** Los Tiempos

**Data:** 22/08/2015

**Link:** [http://www.lostiemplos.com/diario/actualidad/local/20150822/intensifican-campana-para-alentar-lactancia\\_312834\\_692840.html](http://www.lostiemplos.com/diario/actualidad/local/20150822/intensifican-campana-para-alentar-lactancia_312834_692840.html)

**Título:** Intensifican campaña para alentar lactancia

El Servicio Departamental de Salud (Sedes) de Cochabamba por el mes internacional de la lactancia materna presentó, en la Gobernación, la campaña “Amamantar es posible, logrémoslo en el trabajo”. En el marco de la misma se desarrollarán talleres y ferias para llegar a la mayor cantidad de personas posible, aseguró la responsable de Nutrición Pública del Sedes, Claudia Murillo.

Durante la presentación se socializó la Ley 3460 de Fomento a la Lactancia que indica que las mamás tienen derecho de llevar a sus hijos a sus fuentes de trabajo para que den de lactar. En caso de no poder llevarlos, la institución debe darles una hora de permiso para que puedan ir a amamantar, agregó Murillo.

Según un estudio del 2008, seis de 10 madres dan de lactar a sus hijos. Sin embargo, se está realizando otros estudios en los que esperan que los resultados sean más favorables. “Creo que se está logrando la concientización de la importancia de dar de lactar”, aseveró la responsable de Nutrición.

Murillo agregó que amamantar trae grandes beneficios para la salud y el desarrollo del infante. “Las consecuencias de no dar de lactar son varias. Los niños tienden a sufrir diarreas, desnutrición, infecciones respiratorias agudas, alergias, asma e incluso se descubrió que puede generar Alzheimer”. Durante las siguientes semanas se realizarán talleres para promover la lactancia materna.